
Protokoll Jahreshauptversammlung 2018 des Dorfanger Boberg e.V. vom 25.9.2018 
 
Beginn der JHV: 19:30 Uhr 

TOP 1 – Begrüßung, Bericht des Vorstandes 
 Die Einladungen zur Jahreshauptversammlung erfolgten frist- und formgerecht (schriftlich 

mindestens 3 Wochen zuvor, zusätzlich auf der Homepage und in der Dorfzeitung), auf 
Nachfrage des Vorstandsvorsitzenden und Versammlungsleiters Herrn Wolfang Kamenske 
erfolgte kein Widerspruch aus der Versammlung. 

Anwesende: 14, davon 14 stimmberechtigt. 

 Die Tagesordnung wurde mit der Einladung zur Versammlung bekannt gegeben. Auf Wunsch des 
Versammlungsleiters wird der Punkt 6 „Wahl eines neuen Kassenprüfers“ vorgezogen auf Punkt 
4. Die Versammlung genehmigt die Änderung, es gibt keine weiteren Änderungswünsche. 

 Bericht des Vorstandes durch den Vorstandsvorsitzenden: 

- Aktuell hat der Verein 172 Familien (Haushalte) als Mitglieder (Vorjahr 177). Damit ist der 
Mitgliederbestand weiter konstant, Ein- und Austritte halten sich in etwa die Waage. 

 - Das Oktoberfest am Wochenende war wieder gut besucht und es herrschte eine fröhliche 
Stimmung. Auch die Politischen Stammtische werden gut besucht und haben sich etabliert. 

- Über weitere Veranstaltungen wird regelmäßig auf der Homepage und in der Dorfzeitung 
berichtet. Die Auflage der Dorfzeitung wurde auf 2.400 erhöht. Der Vorstand bedankt sich bei 
Andreas Müller für die herausragende Leistung. 

- Kurz wurde über die aktuellen Raumprobleme der Kita berichtet. Der Vorstand bemüht sich, 
mit der Kita-Leitung im Gespräch zu bleiben und nach Möglichkeit zu unterstützen. 

- Die nächsten Veranstaltungen: 

 09.11.2018, Laternenfest 

 25.11.2018, Adventsmarkt AWO 

 26.01.2019, Kölner Karneval in Boberg 

 

- Fragen zum TOP 1. wurden nicht gestellt. 

 

TOP 2 – Kassenbericht 
 Es wurde im Vorfeld der Versammlung der Kassenbericht den Vereinsmitgliedern zur Verfügung 

gestellt. Insgesamt ist positiv zu verkünden, dass der Verein seine Rücklagen weiter ausbauen 
konnte, obwohl weitere Anschaffungen getätigt wurden. Die neuen Festzelte haben sich sehr 
bewährt. 

 Als nächstes sollen klappbare Tischbeine angeschafft werden, damit die Tische platzsparender 
auf der Bühne gelagert werden können. Außerdem wird gerade die Garage instand gesetzt, sie 
soll anschließend für die Heimwerker eingerichtet werden. 

 Fragen zum Kassenbericht wurden nicht gestellt. 

 

TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer 
 Von den Kassenprüfern war Herr Andreas Mittler anwesend. Frau Patricia Yagli war verhindert. 

Herr Mittler berichtet von der Kassenprüfung, es gab keine Beanstandungen. 

 
TOP 4 – Wahl eines neuen Kassenprüfers 
 

 Die Amtszeit von Frau Patricia Yagli ist abgelaufen. Für das Amt wird Herr Sven Mees 
vorgeschlagen. Es gibt keine weiteren Bewerber, Herr Mees stellt sich zur Wahl. Von den bei der 
Abstimmung anwesenden 13 stimmberechtigten Mitgliedern sind 12 für die Wahl von Herrn 
Mees. Bei einer Enthaltung wird Herr Mees ohne Gegenstimme für 2 Jahre als Kassenprüfer 
gewählt, Herr Mees nimmt die Wahl an. 
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TOP 5 – Entlastung des Vorstandes 

 Dem Vorschlag, den Vereinsvorstand zu entlasten stimmt die Versammlung einstimmig zu (13 ja, 
keine Enthaltung, keine Gegenstimme). 

 
TOP 6 – Vorstandswahlen 
 

 Die im letzten Jahr vorgenommene Vorstandswahl wird vom Vereinsregister nicht akzeptiert, da 
die Wahl als Blockwahl durchgeführt wurde und dies nicht ausdrücklich in der Vereinssatzung 
vorgesehen ist. Der Vorstand schlägt daher vor, für die im letzten Jahr gewählten 
Vorstandsmitglieder eine Nachwahl durchzuführen (Einzelwahl). Die Amtszeit für die Nachwahl 
beträgt 1 Jahr. Die Versammlung ist damit einverstanden (einstimmig). 

 Für die Nachwahl stellen sich zur Verfügung: Daniela Arkenberg (in Abwesenheit, schriftliche 
Einverständniserklärung liegt der Versammlung vor), Katharina Noack, Sarah Mittler (geb. 
Spiegel) und Thomas Stachowitz. Auf Nachfrage wird keine geheime Wahl beantragt. Die 
Abstimmung ergibt bei 14 anwesenden Stimmberechtigten folgendes Ergebnis: 

o Daniela Arkenberg: 14 ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Katharina Noack: 13 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Sarah Mittler: 14 ja, keine Enthaltung keine Gegenstimme 
o Thomas Stachowitz: 13 ja, 1 Enthaltung, keine Gegenstimme. 

Alle Kandidaten nehmen die Wahl an (Daniela Arkenberg schriftlich). 
 Die Amtszeit der Vorstandsmitglieder Frank van Dillen und Wolfgang Kamenske ist abgelaufen. 

Beide stellen sich zur Wiederwahl (Amtszeit 2 Jahre). Es gibt keine weiteren Kandidaten. Die 
Abstimmung ergibt folgendes Ergebnis: 

o Frank van Dillen: 14 ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme 
o Wolfgang Kamenske: 14 ja, keine Enthaltung, keine Gegenstimme 

Beide Kandidaten nehmen die Wahl an, damit ist der Vorstand mit 6 Mitgliedern vollständig 
besetzt. 
 

TOP 7 – Verschiedenes 
 Formelle Anträge liegen nicht vor. Es wird auf die Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) vom 

25.05.2018 hingewiesen, die auch für Vereine gilt (abhängig von der Vereinsgröße mit 
vereinzelten Einschränkungen). Auf der Homepage wird der notwendige Hinweis angebracht. 
Eine Aufnahme in die Vereinssatzung wird später erfolgen. 

 Aus der Versammlung wurde noch die Parkplatzsituation im Wohngebiet angesprochen. 

 
 
Ende der Sitzung : 20:23 Uhr 

 
 
Hamburg den 27.10.2018 
 
 
 
-----------------------        ------------------------- 
Thomas Stachowitz       Wolfgang Kamenske 
     Protokoll          Versammlungsleiter 


